

Una importante reunión sostuvo hace unos días el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, con parte de la comunidad textil que participa en la “Expo La Ligua Emprende”.

La finalidad del encuentro fue dar a conocer las fechas de la actividad que tradicionalmente se realiza en la época estival y los beneficios que entregará el Municipio Liguano a la comunidad textil para fomentar su participación en el evento de este año 2025.

Anuncio Patrocinado

Al término de la cita, el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, detalló parte de los acuerdos sostenidos en el encuentro. **“La reunión ha tenido como objetivo organizarnos en cuanto a la parte textil que es lo más importante de esta Expo La Ligua Emprende, donde estamos trabajando fuerte para que resulte de la mejor forma. Vamos a seguir trabajando por la misma línea de los 45 días, la feria más larga que tiene Chile. Será entre enero y febrero, comenzará el 18 de enero y finalizará el 28 de febrero”.**

Asimismo, la primera autoridad comunal, enfatizó en la importancia de descentralizar esta importante actividad textil con toda la comunidad de La Ligua. **“Paralelamente haremos la Feria Itinerante. Nuevamente estaremos llegando al sector de Los Molles, Longotoma, al sector de Huaquén y todos los sectores que visitamos el año pasado. Estaban muy contentos los textiles, estamos trabajando en conjunto con ellos y viendo algunas ideas que nos propusieron en la reunión. El objetivo es justamente abaratar costos para que pueda haber mayor cantidad de emprendedores textiles en nuestra Expo La Ligua Emprende 2025”.**

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Así, la Expo La Ligua Emprende itinerante este 2025 se desarrollará en Huaquén el 25 y 26 de enero, en Logotoma el 08 y 09 de febrero, y en Los Molles los días 22 y 23 de febrero.

Recordemos que, la Expo La Ligua Emprende, es una de las actividades más importantes del verano en la región de Valparaíso y el país.

y tú, ¿qué opinas?